



## Gemeinsam gegen die Tigermücke Einladung zum Interreg-Lunch und Führung im Schweizerischen Tropen- und Public Health-Institut Basel (TPH) am 6. Juni 2018

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir laden Sie im Rahmen der Veranstaltungsreihe "Europa macht's möglich" des Programms [Interreg Oberrhein](#) herzlich zur Veranstaltung **Gemeinsam gegen die Tigermücke** ein.

**am: Mittwoch, 6. Juni 2018, 12.00 Uhr bis 14.00 Uhr**

**im: [Schweizerischen Tropen- und Public Health-Institut Basel \(TPH\)](#), Raum "Sonnenstübeli", Socinstrasse 55, Basel**

Bei der Veranstaltung sprechen u.a.

- Dr. Lukas Engelberger, Regierungsrat Kanton Basel-Stadt
- Prof. Dr. Jürg Utzinger, Direktor des Schweizerischen Tropen- und Public Health-Instituts Basel (TPH)
- Dr. Pie Müller, Schweizer Projektverantwortlicher von TIGER und Leiter der Arbeitsgruppe Vector Control des Schweizerischen Tropen- und Public Health-Instituts Basel (TPH)

Das Förderprogramm Interreg bringt im Rahmen der grenzübergreifenden Zusammenarbeit Regionen und Menschen zusammen und finanziert Initiativen, die sich unmittelbar positiv auf das Leben der Bürgerinnen und Bürger auswirken. So auch das Projekt TIGER, welches ein Expertennetzwerk aufstellt, um Institutionen zu unterstützen, die für die gesundheitlichen Risiken im Zusammenhang mit der Asiatischen Tigermücke zuständig sind. Die Tigermücke ist eine invasive Stechmücke, die als Überträgerin von Dengue-, Chikungunya- und Zika-Fieber gilt. Mittlerweile ist sie auch in der Oberrheinregion ansässig.

Die Veranstaltung bietet Ihnen die Möglichkeit, dieses für die Bevölkerung am Oberrhein hochaktuelle Projekt kennenzulernen, welches im Juni offiziell startet. Sie erhalten die Gelegenheit mit den beteiligten Schweizerischen Partnern ins Gespräch zu kommen und mehr über das Projekt und das dahinterstehende Programm Interreg Oberrhein zu erfahren.

Bitte entnehmen Sie weitere Informationen dem angefügten Programm und bitte beachten Sie die beschränkte Teilnehmerzahl. Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung bis zum 4. Juni 2018 unter diesem [Link](#).

Der Anlass wird von der Interkantonalen Koordinationsstelle bei der Regio Basiliensis (IKRB) organisiert. Für weitere Auskünfte stehen Ihnen **Carmen Rüschi**, Projektassistentin, [carmen.ruesch@regbas.ch](mailto:carmen.ruesch@regbas.ch), und **Andreas Doppler**, Leiter Förderprogramme, [andreas.doppler@regbas.ch](mailto:andreas.doppler@regbas.ch), gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Regio Basiliensis (IKRB)

Schweizerisches Tropen- und  
Public Health-Institut Basel (TPH)



Fonds européen de développement régional  
(FEDER)  
Europäischer Fonds für regionale Entwicklung  
(EFRE)



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra